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学校だより 

学校評価アンケートより 
……  アンケートへのご協力ありがとうございました …… 

学校長 永田 浩史 

 

 

 

 

３学期に実施いたしました学校評価アンケートについて、その結果報告と分析結果をご報告いた

します。生徒、保護者、教職員に対し昨年度と同様の内容でアンケートを行いました。今年度はコロ

ナ禍の中で授業参観等が実施できず、保護者の皆さまには直接学校の様子をご覧いただけなかっ

たことが残念です。しかしながら、各種のたより、ホームページでの学校紹介や授業動画の配信等

で例年以上に活発な発信ができたのではないかと考えます。職員一同で今回の分析結果及び皆

様のご意見を真摯に受け止め、日々の努力を積み重ねてまいります。今後とも皆様のご理解とご協

力をお願いいたします。 

 

とき・あかし ７１ 校区合同学校運営協議会  
２月２２日（月）に第３回校区合同学校運営協議会

を本校で開催いたしました。明石幼稚園、明石小学

校、錦城中学校より現状報告を行い、学校評価をもと

に意見交換を行いました。 

今年度のコロナ禍により子どもたちの心と身体の変

化が心配であり、先生方と気軽に相談できる体制を整

え、細かな配慮をお願いしますという意見をいただき

ました。 

学校評価アンケートの結果は後日ＨＰに掲載いた

します。 
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■授業に関しては、昨年度以上に「わかりやすい」という意見が増えていました。 

■図書室利用に関しては昼休みの利用は少ないのですが、教科での活用があり積極的に本を借

りています。また生徒のニーズに応じて新刊書も数多く配架しています。 

・SNS 等のトラブルや危険性については今後も注意喚起をお願いいたします。 

■保護者の方からの自由記述欄には、授業、部活動、配布プリント、服装、すぐメールなど、多岐

にわたる項目でご意見をいただきありがとうございました。今後、校内で検討し改善できるところから

進めてまいります。今後も錦城中の学校運営にご理解とご協力をお願いいたします。 

■現在、「学校のきまりについて考える会」を立ち上げ、生徒会執行部、ＰＴＡ本部、教職員で会議

を開き意見交換をしておりますので、次年度以降も継続して考えていく予定です。 

 

 

副読本『考えよう！わたしたちの快

適な住まい』読後感想文コンクール 

 

佳作  石川 優奈 さん 

佳作  岸下 寧音 さん 

 

 

評
ヒョウ、ヘイ 

●言（ことば）と、平

（ヘイ：公平の意）とを

合わせて、公平に判

断したことばの意味を

表す。。 


